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Cariocas e turistas elogiam 
a segurança do Réveillon

Wladimir Garotinho é 
empossado em Campos

CORREIO FLUMINENSE

O esquema de seguran-

ça implantado pelo Gover-

no do Estado foi o grande 

aliado do Réveillon mais 

famoso do país. Quem es-

colheu Copacabana para se 

despedir de 2024, aprovou 

o policiamento da festa, 

que contou com mais de 

3.300 agentes, distribuídos 

pela região. 

“Graças ao esforço con-

junto das nossas forças de 

segurança, garantimos um 

Réveillon inesquecível e se-

guro para milhões de cario-

cas e turistas, consolidando 

o Rio como referência mun-

dial em grandes eventos. 

Ano passado já havíamos 

dado um show na seguran-

ça e este ano, com mais in-

vestimentos em tecnologia, 

não foi diferente”, afirmou o 
governador Cláudio Castro. 

O plano de segurança ga-

rantiu uma festa tranquila 

para quase 3 milhões de pes-

soas. Foi o caso do brasilien-

se Fábio Júnior, de 18 anos, 

que disse ter realizado  dois 

sonhos: conhecer o mar e 

virar o ano em Copacabana. 

“Foram dois dias mui-

to especiais, porque, além 

da vontade de conhecer o 

mar, que nunca havia visto 

de perto, sempre quis visi-

tar o Rio. E me senti muito 

seguro aqui. Vi policiamen-

to por todos os lados. Em 

março, volto para passar 

uma semana e quem sabe 

venho morar no Rio”, afir-
mou Fábio. 

Já a costureira Tereza 

Gontijo, que é de Minas 

Gerais, contabilizou 5 Ré-

veillons no Rio de Janeiro. 

Mas para ela, esta edição foi 

especial. 
“O Rio caprichou este 

ano, está de parabéns. A 

segurança é o que o turista 

procura. Quanto mais se-

gurança tiver, mais o turista 

virá para cá”, contou. 

Os pontos de bloqueio 

nas ruas de acesso às 

praias do Leme e Copaca-

bana reforçaram a sensa-

ção de segurança dos ca-

riocas e visitantes. Foram 

apreendidos pelos policiais 

234 objetos perfurocor-

tantes, duas armas de gel, 

além de garrafas de vidro.

“Eu, como morador, não 

vi qualquer violência. A se-

gurança, com esse sistema 

de inteligência e a identi-

ficação facial, foi bem im-

portante”, ressaltou Márcio 

Buarque. 

Para a tenente-coronel 

Cláudia Moraes, porta-voz 

da Polícia Militar, o suces-

so da segurança da festa é 

resultado da integração de 

diferentes órgãos.

“A gente já teve um Ré-

veillon passado, que foi 

muito bem avaliado pela 

população, e eu acho que 

é essa avaliação que im-

porta, das pessoas que 

estiveram aqui, que viven-

ciaram esse momento. Os 

policiais recebem esse fe-

edback das pessoas indo 

embora, agradecendo, di-

zendo que passaram uma 

noite maravilhosa de segu-

rança”, destacou. 

O prefeito de Campos, 

Wladimir Garotinho (PP), 

e o vice-prefeito Frederico 

Paes tomaram posse nes-

ta quarta-feira, primeiro 

dia de 2025, para o segun-

do mandato. Eleito em 

primeiro turno com uma 

votação histórica e expres-

siva, Wladimir diz estar 

confiante na continuidade 
de seu governo e que, em-

bora dificuldades possam 
existir, a cidade terá ainda 

muitos avanços.

Durante a solenidade 

realizada nesta tarde na 

Câmara de Vereadores, o 

prefeito destacou que a 

população pode esperar 

mais trabalho. “A popula-

ção pode esperar muita 

dedicação, muito empe-

nho, muito trabalho. Eu 

serei um prefeito que vou 

me dedicar ainda mais do 

que me dediquei no pri-

meiro mandato. Eu estou 

mais maduro, estou mais 

consciente das minhas 

obrigações, então, espe-

rem de mim, de verdade, 

diálogo com todos. Cam-

pos precisa esquecer um 

pouco essa história de 

briga. A eleição acabou, a 

eleição passou, que todos 

entendam isso para que a 

gente foque no que o povo 

precisa”, destacou o prefei-

to, que se emocionou ao 

falar sobre sua família.
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Ações do governo garantiram uma festa tranquila

Prefeito Wladimir Garotinho (d), e o vice Frederico  Paes (e)

Capitão Nelson toma 
posse pela segunda 
vez em São Gonçalo

Com a garantia de que vai 
continuar a caminhar juntamen-
te com a população para garantir 
o melhor para a cidade de São 
Gonçalo, Capitão Nelson (PL) 
tomou posse como prefeito do 
município pela segunda vez, nesta 
quarta-feira (1°). Dessa vez, ele vai 
atuar ao lado do vice-prefeito João 
Ventura. A posse do prefeito, de 
seu vice e de mais 27 vereadores 
eleitos em outubro de 2024 acon-
teceu no Teatro Municipal de São 
Gonçalo. Além de afirmar que 
seu trabalho será ininterrupto, o 
prefeito reeleito agradeceu à po-
pulação pela vitória expressiva nas 
urnas, com mais de 387 mil votos, 

o que equivale a quase 85% dos 
votos válidos no município.

A cerimônia da posse teve 
início por volta das 10h e foi pre-
sidida inicialmente pelo vereador 
Nelsinho Ruas (PL), o mais vota-
do do município, seguindo o que 
determina regimento da Câmara 
Municipal de São Gonçalo. Nel-
sinho teve mais de 11 mil votos. 
No início da cerimônia, todos os 
vereadores eleitos fizeram o ju-
ramento prometendo zelar pelo 
progresso de todo o município.

“Este é um momento de ce-
lebração e renovação, onde a de-
mocracia se faz presente e a voz 
do povo é representada por cada 

um de nós vereadores. Hoje, da-
mos início a um novo ciclo reple-
to de desafios e oportunidades. 
Cada um dos que vão ser empos-
sados aqui hoje tem a responsa-
bilidade de trabalhar em prol do 
bem estar da nossa cidade, pro-
movendo leis e políticas públicas 
que visem o desenvolvimento 
social, econômico e ambiental. 
Que esta nova jornada seja mar-
cada pela ética, diálogo e pela 
busca incessante de um futuro 
melhor para todos. Que possa-
mos juntos construir um legado 
de compromisso e dedicação ao 
nosso povo”, afirmou Nelsinho.

Depois disso, foi feita a vota-

Vice-prefeito João Ventura e os vereadores 
eleitos também iniciaram seus mandatos
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Capitão Nelson (PL) tomou posse como prefeito do município pela segunda vez

Prefeito de são 
Fidélis inicia nova 
administração

Em Niterói, Rodrigo 
Neves é empossado 
prefeito pela 3ª vez

Buscar recursos e executar me-
lhorias em estradas vicinais, pon-
tes e encostas, que foram afetadas 
pelas fortes chuvas de dezembro e 
causaram significativos prejuízos 
em diversas localidades do muni-
cípio. Essa é a prioridade do pre-
feito de São Fidelis, José William, 
no início do mandato, assumido 
nesta quarta-feira (1).

William era vice na gestão de 
Amarildo Alcântara (SD) e assu-
miu a administração em março de 
2024, após o titular ter sido acusa-
do do desvio de R$ 1 milhão do 
Fundo de Previdência dos Servi-
dores e cassado pela Câmara Mu-
nicipal. De 24.719 votos válidos 
na eleição de seis de outubro, ele 
se reelegeu, obtendo 10.631, con-
correndo com cinco candidatos.

A posse aconteceu na manhã 
desta quarta-feira, na quadra de 
esportes Humberto Lusitano 
Maia, que estava lotada. A ses-
são foi presidida pelo vereador 
mais idoso, Betinho Fratani. 
José William divide com Fábio 
Silva de Abreu os desafios e a 
responsabilidade de fazer a di-
ferença na vida do fidelense e 
buscar a arrancada do desenvol-
vimento do município.

O prefeito acredita na pos-
sibilidade de um relaciona-
mento voltado extremamente 
para o interesse público com 
os nove vereadores, também 
empossados nesta quarta. São 
eles: Rogério (PL), Alessandro 
da Farmácia (PL), Amauri (Re-
publicanos), Betinho Fratani 
(PP), Chico de Dadal (MDB), 
Zé Guilherme (MDB), Mayky 
de Jesus (Republicanos), Ro-
drigo Santana (União Brasil) e 
Érick Lopes (PRD).

A meta de José Willian é dar 
continuidade ao governo inicia-
do em 14 de março e encerrado 
nessa terça-feira (31): “Junto 
ao vice-prefeito, Doutor Fábio, 
dedicaremos atenção especial à 
saúde, além de outras áreas prio-
ritárias, como educação, mobili-
dade urbana, segurança pública e 
inclusão de pessoas com deficiên-
cia”, resume o prefeito.

“Eu serei o prefeito de toda 
a população, não só dos que vo-
taram em mim. Vamos fazer a 
cidade evoluir”, promete William 
concluindo: “Teremos um olhar 
especial para crianças adultos com 
deficiências e suas famílias”, decla-
rou o chefe do Executivo. 

Rodrigo Neves (PDT) 
foi empossado como prefei-
to de Niterói em solenidade 
realizada na Câmara Muni-
cipal, nesta quarta-feira (01).

Em seu discurso, o novo 
chefe do Executivo des-
tacou que o Centro será o 
novo vetor de desenvolvi-
mento da cidade. Rodrigo 
Neves confirmou que a pri-
meira ação do novo governo 
será a ampliação da Moeda 
Social Arariboia para mais 
9.500 famílias. A medida 
vai beneficiar diretamente 
mães de crianças atípicas e 
idosos que ganham até um 
salário mínimo. A soleni-
dade na Câmara também 
oficializou a vice-prefeita, 
Isabel Swan, e os 21 verea-
dores eleitos para o período 
entre 2025 e 2028.

O prefeito afirmou que 
o objetivo é transformar Ni-

terói na melhor cidade em 
qualidade de vida do país. 
Rodrigo Neves ressaltou 
que, para isso, o Centro será 
prioridade.

“Nos meus dois primei-
ros mandatos, com o Túnel 
Charitas-Cafubá e outras 
iniciativas, fizemos da Re-
gião Oceânica um novo ve-
tor de desenvolvimento da 
cidade. Agora vamos fazer a 
mesma coisa com o Centro. 
Entre outras ações, vamos 
finalizar as obras da Aveni-
da Visconde do Rio Branco 
e a arena do Parque Espor-
tivo da Concha Acústica. O 
Centro será fundamental 
para a transição econômica 
de Niterói. Vamos passar 
de uma economia baseada 
no petróleo para uma eco-
nomia criativa, com foco 
nos serviços e na inovação”, 
disse Neves.
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Prefeito José William e o vice-prefeito Fábio Silva 

Prefeito Rodrigo Neves ao lado da vice, Isabel Swan

ção da Mesa Diretora do biênio 
2025 e 2026 da Câmara Muni-
cipal de São Gonçalo. A chapa 
eleita por unanimidade, com 26 
votos, inclui Piero Cabral (Re-
publicanos) como presidente; 
Nelsinho Ruas (PL) como 1° 
vice-presidente; Professor Felipe 
Guarany (MDB) como 2° vice-
-presidente; Juan Oliveira (PL) 
como 3° vice-presidente; Aline 
Cici Maldonado (PL) como 1° 
secretária; Natan (PP) como 2° 
secretário e Nem da Pank Motos 
(União Brasil) como 3° secretá-
rio. Depois disso, a cerimônia foi 
comandada pelo presidente da 
Mesa Diretora, Piero Cabral.

O prefeito Capitão Nelson e 
seu vice João Ventura foram cha-
mados ao palco para tomar posse 
também fizeram um juramento 
garantindo zelar pela população 
gonçalense e cumprir dignamente 
seus mandatos.

O prefeito reeleito Capitão 
Nelson destacou os avanços que o 
município teve.

“É uma satisfação enorme 
estar aqui! Quero parabenizar 
a todos os vereadores eleitos! 
No início do governo anterior, 
quando eu assumi, São Gon-
çalo sofria com décadas de 
atraso e tivemos que trocar o 
pneu do carro em movimento, 
avançamos, mas tenho certe-
za que a população precisa de 
mais. Por isso, peço aos nossos 
servidores e novos vereadores 
que entendam suas responsabi-
lidades. Temos a oportunidade 
de transformar essa cidade e eu 
preciso da ajuda de vocês, por-
que ninguém faz nada sozinho. 
Conseguimos, nesses quatro 
anos, resgatar a autoestima do 
gonçalense, já que no passado 
as pessoas tinham vergonha de 
dizer que eram daqui. Hoje, 
quando encontro os cidadãos 
na rua, eu vejo o brilho nos 
olhos das pessoas”, declarou o 
gestor municipal. 


